

Évaluation des taureaux d'après la conformation de la descendance

Le département de zootechnie de l'Université de Guelph, en Ontario, effectue une analyse détaillée des caractéristiques de conformation de la descendance des taureaux. Cette information est colligée à partir des fiches de classification officielle, et distribuée partout au Canada.

Les taureaux de races Holstein, Ayrshire et Guernsey sont évalués d'après la proportion de leurs filles qui obtiennent la cote « bonne plus », « très bonne » ou « excellente » dans le classement final. Le Cercle canadien des bovins Jersey fonde ses comparaisons de taureaux sur le pointage moyen des filles plutôt que sur la proportion de filles ayant obtenu la cote « bonne plus » ou une cote supérieure.

Les rapports sur chaque taureau, en ce qui concerne le même caractère chez toutes les races, ne prennent leur signification que s'ils sont comparés aux moyennes de la race figurant en tête du bilan du taureau. Il importe de souligner que les taureaux sont cotés en fonction de l'écart par rapport à la moyenne mobile de la race et peuvent donc toujours être comparés à la moyenne de la population actuelle. Révisés semestriellement, les rapports sont diffusés partout au Canada pour chaque race.

Ces publications sont utiles pour effectuer des accouplements correctifs et apporter des améliorations, et elles ont

largement contribué au développement et à l'essor du cheptel national. Les services d'insémination artificielle s'inspirent largement de ces évaluations pour déterminer quels sont les taureaux qui doivent être conservés et ceux qui doivent être réformés.

L'aptitude laitière, composante du type, est un indice utile de la production laitière et est étroitement liée à la productivité génétique.

Les recherches se poursuivent pour trouver la meilleure combinaison de caractéristiques d'un type, susceptible de permettre la plus forte production laitière possible pendant la plus longue période de temps.

Normes d'exposition

Les expositions constituent une vitrine de présentation pour un grand nombre des meilleurs éleveurs de bétail de race au Canada. C'est là que les produits, aboutissement de plusieurs années d'amélioration et de sélection, se comparent. Le jugement s'appuie sur les normes de la classe de la race, établies d'après les modèles de type idéal et les fiches de pointage officielles.

